

27 de marzo de <u>2017</u>

www.elheraldoslp.com.mx

El Heraldo

Presidente **Rodrigo Villasana López** Director General

Alejandro Villasana Mena

Lunes

Año LXXIV número 26888 San Luis Potosí, S.L.P. Precio: \$8.00

@elheraldoslp

Buscan vía alterna

para Procesión Silente

□□ Por obras en CH se modificaría la ruta: PR
□□ No queremos percanes de ningún tipo, dice

Marcela Loyola

I vocero Arzobispado de San Luis Potosí, Juan Jesús Priego Rivera pidió a las autoridades de los diferentes niveles de gobierno que garanticen la seguridad en la próxima temporada vacacional y reconoció que están buscando una vía alternativa para la Procesión del Silencia en caso de que no se concluyan las obras.

"En estos momentos se avecinan días de mucho turismo, de vistas de mexicanos y extranjeros de diferentes partes, queremos que encuentren un San Luis seguro sin percances de ningún tipo porque pareciera que nos estamos acostumbrando un poquito a que sucedan cosas en San Luis Potosí y no quisiéramos que San Luis se

convirtiera en un lugar señalado internacionalmente como peligroso", dijo.

Aseveró que en San Luis se está atravesando una situación muy delicada en cuanto a seguridad porque diario hay noticias en ejecuciones y por ese motivo transportistas exigieron a las autoridades federales que haya mayor seguridad en las carreteras.

"Quisiera reiterar a nombre de la Iglesia la invitación que hacemos a nuestras autoridades de todos los niveles a poner a San Luis bajo control otra vez porque no podemos acostumbrarnos a que haya tantos secuestros, luego de que escucho que dé nunca había visto tantos secuestros, esto a nivel nacional", manifestó. Agregó que por causa de la inseguridad el turismo puede disminuir como es el caso de los spring break, ya



Sería modificado el trayecto de la procesión del Silencio, de no terminasrse las obras antes de la festividad religiosa, resaltóJuan Jesús Priego, Rivera.

que varios jóvenes ya no quieren venir a México por temor a que les pueda pasar algo, lo cual es muy lamentable

cual es muy lamentable Sobre el trayecto de la Procesión del Silencio expuso que "si van hacer un trabajo de calidad preferimos que se tarden, si le van a dar una manita de gato y ya nos la den por acabada y este mal hecho, preferimos que se tarde pero que sean obras duraderas, desconozco si ya hay una ruta alterna, la próxima semana les informo".

Margarita Zavala: Potosinos capaces de vencer adversidadeas

Ernesto Cordero, Fernando Mata, Juan Pablo Escobar, Sonia Mendoza, y Marcelo de los Santos Fraga inauguraron las oficinas de «Yo con México», de la cual la ex primera dama del país es embajadora del movimieno

Inf. Pág. 3-A





Alejandro Pérez Rodríguez.



Guillermo Aldrett.

Cámaras empresariales avalan viaje de JMC a Alemania

a iniciativa privada, a tra vés de sus represen tantes; Canaco-Servitur e IPAC, reconocieron y avalaron la importancia que tiene para el desarrollo del Estado la gira de trabajo que realiza por Alemania el Gobernador Juan Manuel Carreras López, con ello se fortalecen inversiones en la entidad, como la BMW y Dräxlmaier, empresas alemanas

dad, como la BMW y Dräxlmaier, empresas alemanas El recién electo presidente de Canaco-Servitur Alejandro Pérez Rodríguez respaldó está visita, consideró que con ello se fortalecen los proyectos de BMW y Dräxlmaier en la entidad que traen consigo desarrollo económico, y representan dos de las empresas más importantes del estado por la generación de

empleos y de la alta gama en el mercado.

El dirigente empresarial explicó que con las reuniones programadas del mandatario estatal en el país germano, se intensifican las inversiones, ya que el equipo de trabajo que realiza esta visita -seguramente- gestionará nuevos proyectos.

Recalcó que avalan la gira de trabajo porque; "vivimos en un entorno global que requiere de la coordinación entre las empresas y el gobierno para consolidar las inversiones, no queremos un gobernador de escritorio que esté sentado esperando a las empresas".

Por su parte y sobre el mismo tema de la gira de trabajo del mandatario estatal, el presidente de IPAC, Guillermo Aldrett, dijo que ante la disminución en el impacto que se esperaba de las políticas que implementó el presidente de los Estados Unidos, San Luis Potosí se consolida como un importante socio para las empresa de origen alemán y alientan la llegada de mayores inversiones.

El dirigentge empesarial, puso en relieve la importancia que representa que se consoliden los proyectos de inversión que se han establecido en la entidad potosina y que son reflejo del dinamismo que se atraviesa por nuestro estado, «por lo que se debe de aprovechar las condiciones globales que vivimos» acotó.

Ex dirigente de la CROC bajo la lupa

Marcela Loyola

or presuntas irregula ridades, será investi gado Héctor Serna Camacho quien estuvo al frente de la Confederación Revolucionaria de Obreros y Campesinos (CROC) durante 12 años, por la desaparición de 800 mil pesos de cuotas y aportaciones de los trabajadores, por lo que la nueva directiva ya ordenó se practicara una auditoria a su gestión.

El nuevo representante de este organismo sindical, Anastasio Silva Hernández reveló que se desconoce del paradero de 798 mil pesos razón por la cual se determinó realizar la investigación a través de un despacho contable externo, y dependiendo del resultado se determinará las acciones a seguir, donde se considera una denuncia a quien resulte responsable.

Además de este faltante, se habla también de contratos de protección al sector del transporte, así como la simulación de contratos colectivos de trabajo en clubes deportivos, en los que a cambio de 5 mil pesos al año podía



Investigan a Héctor Serna Camacho por desaparición de cuotas 800 mil pesos de cuotas

hacer uso de instalaciones a su beneficio, entre ellos esta Punto Verde y Lomas Raquet Club.

En esta nueva administración, Silva Hernández aseguró que la CROC trabajará por los derechos de los trabajadores sin simulaciones ni extorsiones.

Finalmente destacó que se ejercerá acción penal contra Héctor Serna quien aún se ostenta como dirigente de la organización, por lo que ahora deberá dar la cara a los tribunales para responder por sus acciones.

Sólo existen dos denuncias por afectaciones a periodistas

ontrario a lo que se ha registrado en otros estados del país, en San Luis Potosí, no ha habido casos graves de atentados o amenazas contra de periodistas, aseguró el Secretario General de Gobierno, Alejandro Leal Tovías, quien informó que la Comisión de Protección a los Periodistas sigue reuniéndose una vez al mes, como marca la ley.

En entrevista el funcionario estatal señaló que en la comisión participan autoridades de seguridad, derechos humanos y representantes de las medias de comunicación

los medios de comunicación.

Además informó que al momento hay dos denuncias hechas por periodistas, una por asalto en el primer cuadro de la ciudad; en este caso se está dando el apoyo para que el periodista pueda recuperar el equipo que le fue robado, una computadora, una cámara y otros implementos para el desempeño de su labor.

Otro de los casos es el que se refiere a un despido injustificado, en cuyo caso se está asesorando al periodista a fin de tenga un resultado jurídico favorable hacia su persona.

"De ahí en fuera, afortunadamente no se han suscitado casos tan graves, como lesiones, amenazas o ataque directos al patrimonio que hayan sido puestos a consideración de este consejo" acotó Leal Tovías.

acotó Leal Tovías. Informó que el Gobierno del Estado está facultado para brindar incluso protección personal a miembros de la prensa que por su trabajo estén siendo presionados o amenazados y que ello ponga en riesgo su vida o la integridad de ellos y sus fami-



como atentados o amenazas contra periodistas: Alejandro Leal Tovías.



Correo electrónico redaccion@elheraldoslp.com.mz

lima Lunes 27

Máx. 29°C Mín. 11C

0

Martes 28 Mán

Máx. 26°C Mín. 11°C

Miércoles 29

Máx. 29°C CO